

### Zweite Chance für neue Haltestelle (SPD)

Für die nächste Sitzung des Ortsbeirats stellt die SPD-Fraktion den folgenden Antrag:

Der Ortsbeirat Nordenstadt begrüßt die Absicht des Magistrats (Schreiben des Dezernenten Kowol vom 28.02.2019), für die **Linie 37** sowie für das Anrufsammeltaxi **AST 36** (von Nordenstadt über Igstadt, Kloppenheim und Bierstadt nach Sonnenberg) eine temporäre Haltestelle in der Oberpfortstraße zu errichten.

#### Begründung:

Der gegenwärtige Probetrieb der Linie 37 zeigt eine nur geringe Nutzung, da im nördlichen Teil von Nordenstadt lediglich die Haltestelle Wallauer Weg angefahren wird. Hingegen hatte der Umleitungsverkehr der Linie 23 gezeigt, dass eine Haltestelle in der Oberpfortstraße stark frequentiert wird. Eine Busverbindung über Bierstadt in die Innenstadt kann also durchaus für viele Nordenstadter sehr attraktiv sein. Der Vorschlag des Magistrats würde zu einer deutlichen Verbesserung der Busanbindung im Wohngebiet Westring führen. Der Verlust von zwei Parkplätzen ist in der Abwägung nicht so hoch zu werten wie eine neue attraktive Verbindung in die Innenstadt und zwischen den östlichen Stadtteilen.

Wiesbaden, 25.03.2019